



# Auto-Laca Canarias



NP 6 / 24 | FIA ERC / S-CER / CCRA  
Rally Islas Canarias

## El piloto de La Palma, Miguel Suárez, junto a Eduardo González, ya está listo para el Rally Islas Canarias

28/4/2024

Después de la positiva experiencia en el 'Villa de Teguiise', el de Los Llanos de Aridane retoma el CCRA en la cita más importante del año, la que más puntos pone en juego y con la que espera sumar desde las posiciones más altas. Por delante, cerca de 200 km de recorrido entre miles de aficionados. Este lunes, su patrocinador, Citroën Auto Laca Canarias, presenta su equipo para el 48 Rally Islas Canarias.

El Campeonato de Canarias de Rallies de Asfalto (CCRA) vuelve a llamar a la puerta de Miguel Suárez y Eduardo González. Tras el breve pero importante paréntesis con el Rally Villa de Teguiise en el que se subieron al podio, toca volver a un certamen en el que defienden el título logrado en 2023.

Con seis citas por delante, y siendo el 'Islas Canarias' una prueba de máximo coeficiente, cualquier cosa puede pasar de aquí a final de año. Miguel y Eduardo lo saben perfectamente y por ello quieren aprovechar su oportunidad en la cita más importante del año, la que más puntos ofrece, la que más aficionados congrega y la de mayor rango al formar parte del FIA European Rally Championship y el Supercampeonato de España.

"La participación en Lanzarote ha sido importante a diferentes niveles, así que llegamos a esta prueba con otra mentalidad y con el objetivo claro", destaca el piloto de Los Llanos de Aridane. "Es un rally largo en el que pueden pasar muchas cosas, por lo que habrá que ser tan rápidos como inteligentes. El año pasado hicimos un gran papel, así que veremos si podemos, como mínimo, igualarlo", expresó el de La Palma.

El jueves 2 de mayo comenzará la acción con la multitudinaria súper especial 'Las Palmas de Gran Canaria' (1,8 km a las 20:35 h). La primera etapa se completará con los tramos de 'Agüimes – Santa Lucía' (14,83 km a las 10:38 h y 15:48 h), 'Tejeda' (11,07 km a las 11:33 h y 16:43 h) y 'Artenara – Gáldar' (21,15 km a las 12:25 h y 17:35 h), para finalizar el sábado con 'Aruacas – Firgas' (9,41 km a las 9:17 h y 14:07 h), 'Moya – Valleseco' (27,7 km a las 10:07 h y 14:57 h) y 'San Mateo – Valsequillo' (11,5 km a las 11:35 h y 17:05 h).

Este lunes 29 de abril, a las 19:30 h en la calle Diego Vega Sarmiento, 11 (Miller Bajo), Citroën Canarias presentará sus equipos de cara al 48 Rally Islas Canarias, acto al que no faltará el Citroën C3 Rally2 de Miguel Suárez y Eduardo González.

El equipo MS Racing cuenta con el apoyo de Auto - Laca Canarias, las consejerías de Deportes y Turismo del Cabildo de La Palma, Bp Ultimate, el Ayuntamiento de Los Llanos de Aridane, Fred. Olsen Express, Sodepal, Repuestos Doral, Global, Agroservicio Brisán, Blue Team Flight School, RD Ingenieros, Pirelli, Revys Motorsport y Sports & You Canarias.

